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「はぁ・・・。また追試だよ・・・」私は小学生の頃，算数が苦

手で，毎週土日は授業がないのにもかかわらず塾に通っていた。

特に速さや割合は全く分からず，何度も先生に質問した。中学生

になる春，英語の授業が始まった。今考えると簡単な単語が覚え

られず，相変わらず土日は何度も追試だった。でも，そのおかげ

で自分に合った単語の覚え方を見つけられた。今では数学と英語

は得意教科になり，私の強みになった。「追試」と言われるたびに

嫌で落ち込み，できないのが悔しくて泣きながら勉強したのが，

今ではプラスになって嬉しい。切磋琢磨し合える仲間と，結果を

心から褒めてくれる先生がいるスタディーフィールドで勉強でき

て，良かった！ありがとうございました。 

三井真里奈さん 

宇都宮女子高校 

 私はもともと勉強をしたくなかったです。塾に通い始めたのが中

３の夏からで、当時の志望校も家から近いからという理由で宇都

宮南高校でした。でも，塾に通って面白くて分かりやすい先生の

授業を受けるうちに成績がとても上がり，宇都宮女子高校の判定

が努力圏から可能圏に上がりました。その時から私の中で志望校

はこのままでいいのか悩み始めました。ギリギリまでずっと悩ん

でいました。その時に先生が「自分が決めたことを誰も責めない

し，みんな応援しているよ」と言ってくださり，その言葉に私は

背中を押され，宇都宮女子高校を受験することに決めました。そ

れからは，一生懸命勉強し，無事に宇都宮女子高校に合格するこ

とができました。 

 最後まであきらめずに頑張って，本当に良かったと思います。本

当にありがとうございました。 

白井みくさん 

 

宇都宮女子高校 

 

 

 僕は小学４年生のころからこの塾に通い始めました。最初は，

勉強することがほんとうに嫌でした。しかし，先生方の分かり

やすい説明で，どんどん成績が伸びていき，勉強することが嫌

ではなくなりました。そのおかげで入試直前のテストで良い結

果を残すことができ，志望校にも合格することができました。 

 先生方，今まで本当にありがとうございました。 

城青渚さん 

 

宇都宮高校 

 

 

 私は，小４の冬にこの塾に入りました。私は，これまでこの塾

に通って，この塾は生徒のことをよく見ているなと思いました。

日頃の授業では，毎回楽しく受けることができ，またより深い，

ためになる学びを得ることができました。試験前などの自習ブー

スでの自習は，周りにたくさんの問題集があり，何か分からない

ことがあればすぐ先生に質問をして教えてもらうことができた

ので，とてもいい環境だと思いました。そして，先生たちはいつ

も私たち生徒のことを見てくれて，よく考えてくれて，そして生

徒のために色々な温かい言葉をかけてくださいました。充実した

環境，あたたかい雰囲気，そして優しい先生方がいたおかげで，

私は安心して勉強することができ，志望校に合格することができ

たのだと思います。今まで本当にありがとうございました。 

村田有翼さん 

 

宇都宮高校 

 

  



                

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

                                                                                              

僕は中学一年生の最初の定期テストで結構良い点数を取ること

ができ，とても浮かれていた。しかし，次のテスト以降，成績が

落ちていった。絶望した。まるで地獄にいるかのように。天才に

は勝てない。所詮自分はこんなものだとひどく落ち込んだ。でも，

このままではいけないと思い，兄が通っていたこの塾に行くこと

を決心した。この出来事が高校合格への道となったのである。僕

は勉強が嫌いだ。ゲームをしていたほうが楽しい。でも，どうだ

ろう。より自分のためになるのは勉強のほうではないだろうか。 

スタディーフィールドは勉強がしたくなる塾だと思う。素朴でく

だらない疑問にとことん付き合ってくれる先生方，自分専用の自

習机。やる気がなくても自習に行けば不思議とやる気が湧いてく

る。こんな塾は他のどこにもないだろう。この塾で良かった。今

この瞬間もそう思える。そこの君，努力は報われる！！ 

田村悠嵩さん 

宇都宮中央高校 

 僕は，中学三年生になってから入塾しました。入塾してすぐに，

初めて下野模試を受けました。結果は散々で目も向けられないく

らいでした。しかし，いつもユーモアに溢れた熊澤先生，いつも

毒舌だけど面白い越前谷先生，ネタの引き出しが１００個ぐらい

ありそうな広瀬先生などの指導のおかげで，目に見えて成績が上

がりました。塾の生徒との人間関係もよく，最終的に志望校に合

格できました。一年間ありがとうございました。 

富田流生さん 

 

宇都宮北高校 

 

 

  

 僕は中学三年生になってこの塾に入塾した。それまでは，部活に

力を入れていて，勉強はたいしてやってこなかった。学校の実力

テストの結果は最悪だった。そのため，入塾当初は厳しく指導さ

れることも多々あった。しかし，この塾には競い合える仲間がい

たからこそ，テスト対策期間中，毎日自習に行くことができたと

思う。何より先生方の授業が楽しかったからこそ，ここまでがん

ばってこられた。ここまで生徒のことを第一に考える塾は他には

ないと思う。この塾に入ってから，できないことができるように

なっていき，勉強が楽しくなった。本当にこの塾に入って良かっ

たと思う。一年間ありがとうございました。 

大森瑠偉さん 

 

宇都宮南高校 

 

 

小倉侑さん 

 

宇都宮女子高校 

 

 私は，中学一年生の時から３年間この塾に通っていました。私は，

中学受験に失敗し，自信をなくしていました。しかし，先生方の

おかげで自信を取り戻すことができました。中学三年生になると，

塾の授業数が多くなり，大変でとても疲れたが，私は先生の授業

が大好きだし，塾の人も面白い人が多くいて，また，お互いに高

め合える仲間がいたので，最後までやりきることができました。 

 今まで先生方に教わったことを生かし，自分の夢に向かって突き

進んでいきたいです。３年間本当にありがとうございました。 
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私は，元々宇都宮清陵高校にも受からないほどの点数を取ったこ

とがあった。だが，塾に入ってから勉強に対する意欲もいくらか

湧いてくるようになった。実際，先生方の授業が分かりやすかっ

たし，面白いと感じることもあった。勉強が少しずつ「できるよ

うになり，テストで良い点を取れるようになってきたときの喜び

を知ってからは，前よりも知識欲も増えてくるようになった。そ

こから，あまり好きではなかった社会も暗記がはかどるようにな

り，苦手な数学も先生のおかげで少し好きになり，前よりも点数

が取れるようになった。 

受験の前日，先生に鼓舞していただいたおかげで，入試当日堂々

とした態度で臨めることができました。一年半の間でしたが，先

生方にはとても感謝しています。ありがとうございました。 

宇都宮商業高校 

 私は小学六年生のときにこの塾に入りました。私は勉強が苦手

で，塾に入ることには乗り気ではなかったのですが，実際に授業

を受けてみるととても分かりやすく，おもしろく，勉強が楽しい

と思えるようになりました。 

高校見学に行って石橋高校に行きたいという思いが強くなりま

した。しかし，学力が全然足りず，あきらめていました。しかし，

先生方のご指導のおかげで，徐々に成績が伸びていき，石橋高校

を目指すことができ，また，合格することができました。 

この塾で勉強できて本当に良かったです。４年間ありがとうござ

いました。 

K．S さん 

 

石橋高校 

 

 私は中学三年生からこの塾に通い始めました。もともと，そこそ

こ勉強はできていましたが，少しさぼり癖が障害となっていまし

た。しかし，この塾に通ってみると自然と意識が高まり，徐々に

机と向き合う時間が長くなりました。 

受験生として勉強は確かに大切ですが，休息を取ることも大切で

す。もし，これから受験を控える人がこれを読んでいるのなら，

むきになり過ぎずに勉強の時間も確保しつつ遊んでください。重

い空気をずっと吸っていると，疲れてしまい，集中力も低下して

しまいます。受検はつらいかもしれませんが，人生に数回しかな

い体験ですので，楽しむのは難しいかもしれません。でも頑張っ

て下さい。Never Give Up！ 

酒井蓮さん 

 

石橋高校 

 

 僕は，最初は石橋高校を志望していました。しかし，成績が伸び

ず落ち込んでいました。そのとき越前谷先生が「別に志望校を下

げてもいいと思う。高校ですべてが決まるわけではない。大事な

のはその後だ」と言ってくださりました。僕は志望校を下げる勇

気が出ました。先生方は厳しく指導してくれました。同時に，テ

ストで良い点数を取ると，とても褒めてくださいました。熊澤先

生は，生徒が楽しく勉強できるように面白い授業をしてくれまし

た。また，面談などは真剣に向き合ってくれました。先生方のお

かげで無事に宇都宮北高校に合格することができました。 

 この塾は努力をすれば先生方は手助けをしてくれる塾です。ここ

に入ってとてもよかったです。５年間本当にありがとうございま

した。これからも一生懸命がんばります。 

R．S さん 

 

宇都宮北高校 

 

Ａ．Ｙ さん 
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真岡女子高校 宇都宮高校 

 

 中学二年生の時に，何においてもやる気がなくて勉強の成績はみ

るみる下がっていた時期があった。部活動もあまり充実した活動

をすることができなかった。ダラダラした時間を過ごしてしまっ

た。いつの間にか三年生になってしまい，成績を上げるため，宇

都宮高校に合格するために，死ぬほど勉強した。自分は人一倍頑

張って勉強したと思っている。夏休み中は，一日も欠かさずに毎

日朝１０時から２２時まで塾に行き，自習だ，授業だと勉強した。

分からないところがあると，絶対に完璧に理解するために塾の先

生に質問をした。先生方は丁寧に一つ一つ私に教えてくれた。先

生がいたことで「自分は一人ではない」という気持ちで勉強でき

た。そして，石橋高校に合格をすることができた。 

 これを読んでいる皆さん，ダラダラと過ごさないで，コツコツと

頑張ってください。 

石橋高校 

 

宇都宮中央高校 

 

 私は，塾の集団授業で勉強をしていたときは，その授業だけで満

足してしまい，自宅での学習をあまりやっていませんでした。し

かし，個別指導パーソナル宇都宮東教室に移ったことで時間がで

き，自宅学習をする時間が増えるようになりました。１２月と１

月実施の中３下野模試では結果が出ず，また直前模試では合格率

３０％と厳しい結果が出て，一時は出願変更をしようとまで考え

ていました。しかし，自分を信じ，出願締め切りまでの残り２週

間は苦手な教科である暗記科目をたくさんやりました。出願変更

をしないで，そのまま本番を迎え，結果を出すことができました。

最後は先生方が背中を押してくださり，安心して臨むことができ

ました。一年間ありがとうございました。 

C.O さん 

私は姉の影響でこの塾に入塾した。姉がこの塾で第一志望高校に

合格できたからだ。しかし，私は入塾してすぐにやめたいと思っ

た。他の人たちよりも理解するのが遅く，自分だけが手が止まっ

ている環境についていけるわけがないと思ったからだ。しかし，

母は私を信じ続け塾をやめさせなかった。テストで低い点数を取

った私に，塾長は大きな声で「いい加減に目を覚ませ！」と言っ

てくれた。そのときから少しずつ，勉強に対する意欲が変わって

いった。先生方は私が理解できるように夜遅くまで教えてくれた。

印象的な語呂合わせなど，先生方は色々な工夫をして授業をして

くれた。「絶対合格」先生方は私を信じ続けてくれた。そして，私

は第一志望高校に合格することができた。本当にこの塾のおかげ

だと思う。私はどの塾よりもこの塾が１番だと自信をもって言え

る。絶対生徒を見捨てない。巡り合えて本当に良かった。 

 初めこの塾のチラシを見たとき，レベルに驚いた。好成績を残すこ

の塾についていけるのかとても不安だった。しかし，その不安は初日

で消えた。雰囲気も明るく，時には真面目に，時には笑いありと，す

ぐになじむことができた。これが自分の成績アップにつながった。ひ

どい頭痛で自分の体調が優れず，休む日も出てきたときがあった。そ

んな時は先生が「無理はしないで」と励ましてくれた。そのときはっ

とした。自分は夜更かしをしたりして睡眠時間が短くなっていたから

だ。それからは生活のリズムを改めるようにした。睡眠時間も少しで

も多く確保するようにした。少しずつ体調が回復し，成績も盛り返し

ていった。入試本番，自分のやれることをやった結果，合格の切符を

つかむことができた。合格できたのは自分を支えてくれた人たちすべ

てのおかげだ。先生方には感謝をしたい。そして，社会に貢献できる

人間になる。これが支えてくれた人々への恩返しになると思う。 
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宇都宮北高校 
「スタディーフィールド」に入塾する前のイメージは「ずっと勉

強」「頭の良い人ばかりが通う塾」という典型的なイメージしか頭

に浮かばなかった。しかし，体験授業を受けて，入塾してそのイ

メージは１８０度変化した。「楽しい」ただこの言葉に尽きた。分

からない問題があっても先生や友人が一緒に考え教えてくれる。

「塾は温かい場所だな」と思った。中学二年の冬，成績が低下し

続けていた私だったが，入塾後の成績は良くなる一方だった。苦

手な数学，英語も平均まで取れるようになった。入塾していなか

ったら今の自分はいなかっただろう。色々な塾がある日本で「ス

タディーフィールド」に出会えて本当に良かったと心の底から思

う。学ぶことの大切さを教えてくれた。塾で学んだことを胸に，

これからも学びの足を止めずに，高みを目指していこうと思う。

本当にありがとうございました。 


